



## PRESENTA

# "LA VOZ DE IÑAKI"

Documental que se elaboró para emitirse en la entrega de la medalla al mérito deportivo a los participantes en el intento de rescate de Iñaki en el Annapurna en 2008.



La vida y filosofía de Iñaki no te dejará indiferente.

**VIERNES 31 DE ENERO A LAS 19:30**

**Alpino Tabira**

**Goienkalea 9 bajo.**

**Durango**

Fundación Iñaki Ochoa de Olza – SOS Himalaya

NIF.- G-71019640 - Registro de Fundaciones GG.NN. N°274.

c/Monasterio de Urdax, 15 – 9ªA - 31011 Pamplona – Navarra - Tel: +34 646 841 240 - [fundacion@soshimalaya.org](mailto:fundacion@soshimalaya.org)



## FUNDACIÓN IÑAKI OCHOA DE OLZA, SOS HIMALAYA

Fundación Iñaki Ochoa de Olza nace en septiembre de 2009, un año después del fallecimiento de Iñaki en el Annapurna. Nuestra misión es conservar y difundir la memoria de Iñaki y la consecución de sus proyectos de cooperación en el Himalaya, inacabados en vida.

Desde el 2012 trabajamos de la mano con Minga Dorji Sherpa, cocinero de Iñaki en sus expediciones y amigo personal. Mingma es el encargado de SOS Himalaya Nepal, y juntos hemos reconstruidos 2 escuelas y dotado de material a 15. Hemos realizado varios campamentos médicos junto a Jorge Egocheaga. Después del terremoto del 2015, reconstruimos 189 viviendas junto a las Fundaciones de Killian Jornet y Ederne Pasaban.

A partir de 2018, trabajamos en el valle del Makalu, de donde Mingma es oriundo. Allí estamos inmersos en dos proyectos en la localidad de Seduwa. La construcción del "Hospital del Makalu", y la creación de un "Comedor solidario y saludable" en la escuela de Seduwa.

Además tenemos 5 niños becados con las "Becas Iñaki", cuyo objetivo es unir familias de aquí con niños nepalís con pocos recursos para estudiar y muchas capacidades.

Para la consecución de nuestros proyectos contamos con pequeñas subvenciones públicas, donaciones particulares y las cuotas de los socios. También tenemos productos solidarios en nuestra página web.

Cualquier ayuda es imprescindible para desarrollar nuestro trabajo en Seduwa, una zona remota de Nepal. La distancia que la separa de Katmandhu son dos días con buen tiempo, teniendo que coger vuelos, jeeps por carreteras de montaña y caminar casi un día entero. El centro hospitalario más próximo se encuentra en Num, a 1 día de distancia caminando. De ahí la importancia de que estas gentes puedan tener asistencia sanitaria.

Si quieres conocer más nuestro trabajo, pero sobretodo la figura de Iñaki, acude el viernes 31 de enero a las 19:30 al local de alpino tabira mendi kluba en Durango. Goienkalea 9. Podrás disfrutar del documental "La voz de Iñaki", que se elaboró para el acto de entrega de la medalla al mérito deportivo a los rescatadores de Iñaki en el Annapurna, arriesgando su propia vida.

**¡Te esperamos!, no te quedarás indiferente.**